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ABSTRAK 

Rosa Blu Barasa, NIM : 2121262, Mahasiswi Program Studi Pendidikan 

Agama Islam di Universitas Islam Negri Sjech M. Djamil Djambek 

Bukittinggi, Judul Skripsi : “Pengembangan Media Pembelajaran 

Menggunakan Aplikasi Powtoon dan Blooket pada Pembelajaran Akidah 

Akhlak di MTsN 6 Agam” 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh beberapa masalah yang ditemukan di 

MTsN 6 Agam khususnya pada mata pelajaran Akidah Akhlak di Kelas VIII MTs, 

dimana dalam pembelajaran pendidik masih minim dalam memanfaatkan media 

pembelajaran. Media pembelajaran yang dipakai biasanya hanya terbatas pada 

media power point yang konvensional dan padat materi, sementara sekolah sudah 

meyediakan fasilitas berupa interactive whiteboard (papan tulis interaktif) yang 

memungkinkan penggunaan media pembelajaran yang lebih variatif sehingga 

dalam proses pembelajaran peserta didik merasa jenuh dan tidak bersemangat 

dalam belajar. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengembangkan media 

pembelajaran audio visual pada mata pelajaran Akidah Akhlak di Kelas VIII di 

MTsN 6 Agam, untuk melihat kelayakan dari media berdasarkan uji validitas 

produk oleh para ahli, dan untuk melihat praktikalitas produk berdasarkan angket 

praktikalitas. 

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode 

Research and Development (R&D) dengan menggunakan model pengembangan 

ADDIE yang terdiri dari 5 tahapan yaitu : Analyze, Design, Develop, 

Implementation, dan Evaluation. Penelitian ini diuji melalui 2 tahap yaitu: Uji 

Validitas yang dilakukan oleh para ahli dalam bidangnya seperti konten, konstruk, 

dan bahasa. Kedua Uji Praktikalitas dilakukan oleh peserta didik kelas VIII dan 

guru mata pelajaran Akidah Akhlak di MTsN 6 Agam. 

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan, maka hasil dari penelitian 

ini menunjukkan bahwa media pembelajaran menggunakan powtoon dan blooket 

pada pembelajaran akidah akhlak ini layak digunakan. Hal ini dibuktikan dengan 

hasil uji validitas produk yang mendapatkan hasil 85% diterjemahkan dengan 

kriteria “sangat valid”, hasil uji praktikalitas dari tanggapan guru menunjukkan 

angka 94% dinyatakan “sangat praktis”, dan hasil uji praktikalitas dari tanggapan 

peserta didik menunjukkan angka 88% dinyatakan “sangat praktis”. Sehingga dapat 

disimpulkan bahwa media pembelajaran menggunakan powtoon dan blooket pada 

pembelajaran akidah akhlak di MTsN 6 Agam sudah valid dan praktis. 

Kata Kunci : Powtoon, Blooket. 
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ABSTRACT 

 

Rosa Blu Barasa, Student ID: 2121262, a student of the Islamic Education Study 

Program at Sjech M. Djamil Djambek State Islamic University Bukittinggi, Title 

of Thesis: “Development of Learning Media Using Powtoon and Blooket in the 

Akidah Akhlak Learning at MTsN 6 Agam.” 

This research is motivated by several issues found at MTsN 6 Agam, 

particularly in the Akidah Akhlak subject in the eighth grade, where educators still 

minimally utilize learning media. The learning media used is usually limited to 

conventional and content-heavy PowerPoint presentations, while the school has 

provided facilities in the form of an interactive whiteboard that allows for more 

varied learning media. As a result, students feel bored and unmotivated in their 

learning process. The purpose of this study is to develop audio-visual learning 

media for the Akidah Akhlak subject in the eighth grade at MTsN 6 Agam, to assess 

the feasibility of the media based on product validity tests by experts, and to 

evaluate the practicality of the product based on practicality questionnaires. 

The research method used in this study is the Research and Development 

(R&D) method, employing the ADDIE development model, which consists of five 

stages: Analyze, Design, Develop, Implementation, and Evaluation. This research 

was tested through two stages: the validity test conducted by experts in their fields, 

such as content, construct, and language, and the practicality test conducted by 

eighth-grade students and Akidah Akhlak subject teachers at MTsN 6 Agam. 

Based on the data analysis and discussion, the results of this study indicate 

that the learning media using Powtoon and Blooket in Akidah Akhlak learning is 

feasible to use. This is evidenced by the product validity test results, which received 

an 85% rating categorized as “very valid,” the practicality test results from teacher 

responses showing a score of 94% categorized as “very practical,” and the 

practicality test results from student responses showing a score of 88% categorized 

as “very practical.” Therefore, it can be concluded that the learning media using 

Powtoon and Blooket in Akidah Akhlak learning at MTsN 6 Agam is valid and 

practical. 

Keywords: Powtoon, Blooket. 
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 الملخص 

، طالبة في برنامج دراسة التربية الإسلامية في جامعة سجيش م.  2121262روزا بلو باراسا، رقم الطالب:  
 دجامل دجامبيك الإسلامية الحكومية في بوكيتينغي، عنوان الرسالة: "تطوير وسائل التعليم باستخدام تطبيقات
Powtoon و Blooket   في تعليم العقيدة والأخلاق في  MTsN 6 Agam.” 

أغام، خاصة في مادة العقيدة والأخلاق في   MTsN 6 تستند هذه الدراسة إلى عدة مشاكل تم العثور عليها في
الصف الثامن، حيث لا يزال المعلمون يستخدمون وسائل التعليم بشكل محدود. الوسائل التعليمية المستخدمة  
التي تحتوي على الكثير من المحتوى،   (PowerPoint) عادة ما تقتصر على العروض التقديمية التقليدية
الذي يسمح باستخدام وسائل   (Interactive Whiteboard) بينما وفرت المدرسة مرافق مثل اللوح التفاعلي
 .تعليمية أكثر تنوعًا، مما يجعل الطلاب يشعرون بالملل ويفقدون الحماس في التعلم

هدف هذه الدراسة هو تطوير وسائل التعليم السمعية والبصرية في مادة العقيدة والأخلاق في الصف الثامن  
أغام، لتقييم صلاحية الوسائل بناءً على اختبار صلاحية المنتج من قبل الخبراء، ولتقييم عملية   MTsN 6 في
 .المنتج بناءً على استبيانات العملية

 ADDIE باستخدام نموذج تطوير (R&D) الطريقة المستخدمة في هذه الدراسة هي طريقة البحث والتطوير

الذي يتكون من خمس مراحل: التحليل، التصميم، التطوير، التنفيذ، والتقييم. تم اختبار هذه الدراسة من خلال  
مرحلتين: اختبار الصلاحية الذي أجراه الخبراء في مجالاتهم مثل المحتوى، والبناء، واللغة. والثاني هو اختبار 
 .MTsN 6 Agam العملية الذي أجراه طلاب الصف الثامن ومعلمو مادة العقيدة والأخلاق في

استناداً إلى نتائج تحليل البيانات والمناقشة، تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن وسائل التعليم باستخدام باوتون 
وبلوكيت في تعليم العقيدة والأخلاق هذه صالحة للاستخدام. وهذا يتضح من نتائج اختبار صلاحية المنتج التي 

% والتي تصُنف على أنها "صالحة جداً"، ونتائج اختبار العملية من ردود المعلمين التي 85حصلت على  
  % 88% تعُتبر "عملية جداً"، ونتائج اختبار العملية من ردود الطلاب التي أظهرت نسبة  94أظهرت نسبة  

تعُتبر "عملية جداً". وبالتالي، يمكن الاستنتاج أن وسائل التعليم باستخدام باوتون وبلوكيت في تعليم العقيدة 
 .أغام صالحة وعملية MTsN 6 Agam والأخلاق في

 .الكلمات المفتاحية: باوتون، بلوكيت

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


